

SIN RECONCILIACIÓN, NO HABRÁ NACIÓN: MONREAL

“Sin unidad, en riesgo elecciones de 2024”

LA ARROGANCIA Y LA SOBERBIA no son la respuesta, afirmó el senador, tras ser abucheado en el informe de un legislador de la 4T

POR LINDSAY H. ESQUIVEL

lindsay.hernandez@gimm.com.mx

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, aseguró que la arrogancia y la soberbia no resolverán la elección de 2024, en la que se elige al próximo Presidente del país, “están equivocados; si no estamos unidos, estamos en riesgo de no ganar”, dijo.

Al participar en el primer informe de actividades legislativas del senador hidalguense Navor Rojas, los asistentes abuchearon a Monreal e incluso lo acusaron de traidor.

Por ello, llamó a los ciudadanos a no actuar con arrogancia ni soberbia.

“Tengan calma, modérense, serénense, no se dejen engañar, escuchen a todos y seleccionen quién es el mejor para suceder al Presidente de la República; que no los obnuble la furia, que no los ciegue el odio y el rencor”, sostuvo.

El también aspirante a la candidatura presidencial por Morena recordó que tiene 26 años luchando al lado del presidente Andrés Manuel López Obrador, recorriendo

el país.

Por ello, pidió a los ciudadanos que no se dejen manipular, pues muchos “de los que gritan no conocen mi historia ni mi lucha. No me conocen. Sólo cumplen con la instrucción de que, cuando llegue Monreal, griten y lo insulten”.

En ese sentido, les solicitó que decidan con libertad quién debe de ser el que encabece la decisión del pueblo.

A quienes lo acusaron de traidor, el senador Monreal recordó una frase de Vicente Guerrero: “Sin reconciliación, no habrá nación”.

“Yo creo en la reconciliación, sí creo, porque este país será más grande, mucho más grande, si por consenso, si por acuerdos, logramos transitar hacia estadios de desarrollo”, sostuvo.

Luego de algunos aplausos, el legislador dijo que tiene el legítimo derecho de aspirar a la Presidencia de la República.

Ayer, durante la mañana en Campeche, la gobernadora de dicha entidad, Layda Sansores, lanzó una crítica indirecta a Monreal, quien el pasado 27 de noviembre no acudió a la marcha por los cuatro años de gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador y, en cambio, estuvo en España, en un encuentro legislativo: “Aún traigo impregnada en la piel el dulce aroma del pueblo en esa marcha, también un tufo de azufre, que venía de España”.





Foto: Especial

Ricardo Monreal dijo que mientras el Presidente se refiere a otros como hermanos, al él no lo reconoce como "pariente".



**Soy un hombre libre y
creo en la República.
Creo en la patria,
entonces no tengo
problema, lo tomo
como es y con toda
serenidad."**

RICARDO MONREAL
SENADOR DE MORENA

